

# *Les autorités cubaines annoncent de nouvelles mesures assouplissant le travail privé*

---



La Havane, 21 février, (RHC).- Les autorités cubaines ont annoncé de nouvelles mesures assouplissant le travail privé.

Le secteur des travailleurs à leur compte s'est renforcé suite au processus de mise à jour du modèle économique cubain.

Parmi les dispositions annoncées figure l'autorisation des contrats aux entreprises cubaines et étrangères implantées chez nous, de produits et de services auprès de petites entreprises privées.

---

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/184067-les-autorites-cubaines-annoncent-de-nouvelles-mesures-assouplissant-le-travail-prive>



**Radio Habana Cuba**